

Los detenidos de Bergara, a Madrid

San Sebastián. (DV). — Los siete presuntos integrantes de un comando de ETA, que fueron detenidos el pasado miércoles día 20, en Bergara, fueron trasladados anoche a Madrid, para prestar declaración ante el juez del Juzgado Central de Instrucción número 2. Se trata de José María Echániz, José Ignacio Ibabe, Purificación Arrondo, José Ignacio Burguitu, Miguel Angel Olavarria y Josefina Inza.

Más de un centenar de personas volvieron a manifestarse ayer, martes, en Bergara, en exigencia de la libertad de los siete bergarenes detenidos, y que aún permanecen incomunicados. Se han lanzado asimismo consignas en contra de la represión de la fuerza pública y de la Ley Anti-Terrorista. Con el «eusko Gudariak» los manifestantes se disolvieron en la plaza San Martín, tras conocer las últimas informaciones sobre los detenidos. No intervino la fuerza pública ni se registraron incidentes.

Para hoy, miércoles, se convocan asambleas con una hora de paro y a manifestarse a las siete y media de la tarde.

27-2-80

PAG. 48